

COMUNICADO Nº 07

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA Y A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Consejo Académico de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, reunido en sesión ordinaria 28 del 23 de octubre de 2018, y una vez escuchados a los estudiantes delegados de la Asamblea Estudiantil, determinó manifestar que:

- Celebra la disposición al diálogo expresada por los estudiantes delegados, en pro del beneficio de la UPTC y de la universidad pública en general.
- Reitera su postura de apoyo frente a la situación financiera y carencia de recursos por las que atraviesa las instituciones de Educación Superior Públicas del país.
- 3. Tiene la voluntad de concertar conjuntamente la mesa de diálogo y la hoja de ruta, para discutir el contenido del pliego de peticiones radicado en el Consejo Académico. Para dar inicio a esta concertación es indispensable que todas las instalaciones de la Universidad se encuentren abiertas para el ingreso de los miembros de la Comunidad Académica.

Dado en Tunja, a los veintitrés (23) días del mes de octubre de dos mil dieciocho (2018).

Presidente Consejo Académico